

RÉUNIONS DES MINISTRES DU COMMERCE DE LA QUADRILATÉRALE

HISTORIQUE

Les ministres du Commerce extérieur des États-Unis, de la Communauté européenne, du Japon et du Canada se réunissent périodiquement (environ trois fois par année) depuis 1982. Leur dernière rencontre s'est tenue à Kyoto (Japon) au début de février 1985. Les réunions précédentes s'étaient tenues à Key Biscayne (Floride), Versailles, Tokyo, Bruxelles, Londres, Ottawa, Islamabad (Floride) et Erbach (Allemagne de l'Ouest).

L'idée de discussions ministérielles sur le commerce a été proposée pour la première fois pendant les préparatifs du Sommet économique d'Ottawa en 1981 et ce, dans le contexte de l'expérience acquise pendant les récentes négociations commerciales multilatérales (Kennedy Round et Tokyo Round). La première réunion des ministres du Commerce de la Quadrilatérale s'est tenue en janvier 1982 sur l'initiative de M. William Brock, représentant spécial au commerce des États-Unis. L'objectif était de permettre aux participants d'avoir des discussions informelles sur le Commerce international, sur les développements économiques liés au commerce, ainsi que sur les perspectives et problèmes commerciaux d'intérêt commun.

Pendant ces trois jours de rencontres informelles, les ministres et leurs hauts fonctionnaires passeront en revue la situation du commerce international et les questions en cause. On s'attend à ce qu'ils y discutent notamment des préparatifs de la nouvelle série de Négociations commerciales multilatérales sous l'égide du GATT, y compris le calendrier, les objectifs, l'ordre du jour et les modalités des négociations.